



FUNDACION PARA LA PROMOCION Y DESARROLLO DE BANGASSOU

República Centroafricana



Boletín nº 22

Enero 2014

Queridos amigos:

Con gran esperanza saludamos a Catherine Samba-Panza, elegida presidenta interina de la Rep. Centroafricana hasta la celebración de elecciones previstas para final de año.



Durante los 10 interminables meses que Michael Djotodia ha estado en el poder, el pueblo centroafricano ha sido golpeado sin piedad por los rebeldes Selekas y los mercenarios que le apoyaron. El resultado ha sido demoledor: el entramado social se ha resquebrajado, las instituciones no funcionan, casi un millón de personas desplazadas, medio millón de personas pasando hambre y dos millones en situación de emergencia, ejecuciones, asaltos, robos y violencia...

El pasado día 7 de enero escribía Juan José Aguirre: "...Seguimos aquí con la gente sencilla, sentados junto a ellos para escucharlos y animarlos, porque ellos seguro que no han provocado nada, ni han insultado ni matado a nadie, ni han movido ninguna tecla para hacer estallar nada... Estos viejitos que acogemos en la Casa de la Esperanza, ayer acusados de brujería, hoy ya no interesan a nadie, salvo a la Iglesia que los sigue cuidando y los mira con ternura... Madres de familia que se han refugiado desde hace un mes en alguna de las 23 parroquias de la capital para huir con sus hijos de la quema y del zafarrancho de combate generalizado con el 10% de la población blandiendo machetes y el otro 90% kaláshnikov... Seguimos con el colegio abierto para que los niños estén distraídos... en el locutorio de internet (reconstruido hace un mes, después de que los Seleka nos lo hicieran añicos), estamos haciendo cursos de aprendizaje para ocupar el tiempo y que puedan llegar las noticias y las opiniones desde afuera para ser conocidas en Bangassou... El centro de salud funciona normalmente, porque los enfermos de sida en fase terminal no ven retroceder su enfermedad por causas políticas o de guerra. La enfermedad sigue imparables como las hojas del calendario y si los antirretrovirales no llegan, se mueren".

En Bangassou, dentro del caos generalizado, se vive cierta calma gracias a los esfuerzos que se llevan a cabo para mantener la concordia y lograr la reconciliación entre todas las partes : cristianos, musulmanes, selekas y otros.

La Fundación, sigue apostando por continuar acompañando todos los proyectos, en beneficio de la promoción y desarrollo de todas las personas de la diócesis de Bangassou.



• NOTICIAS DE ALLÍ...

- El contenedor enviado en septiembre todavía está retenido en Bangui.
- Después de un año, Bangassou vuelve a tener acceso a internet y puede comunicarse regularmente con nosotros.

• PASARON POR AQUÍ...

- Después de diez años de duro trabajo entre Obo y Bakouma, en octubre regresó a El Salvador la hermana Blanca Lidia.
- En enero lo hizo la hermana Paula por temas de salud y esperamos regrese en abril.



• PRESENCIA Y TESTIMONIO...



- El 19 de noviembre acompañamos hasta Bangassou a cuatro periodistas y dos cámaras, (entre ellos Juan Luis Cano de "Goma Espuma" y Jose A. Martín "Petón") que, patrocinados por el At. de Madrid, Ford, El Corte Inglés, La Liga de Fútbol Profesional, y la Universidad Católica de Murcia), querían conocer de primera mano aquella realidad y poder darla a conocer en radio, cine y TV al gran público.

• ENVÍO CONTENEDORES...

- El pasado mes de noviembre se cargaron en Córdoba dos contenedores con ayuda urgente: papilla y leche en polvo donada por HERO, material sanitario, tres coches, colchones, neumáticos, bicicletas, material eléctrico,...

• TEATRO

- El 10 de diciembre, en Madrid, tuvimos la representación de teatro "El gran favor", con gran éxito, para recaudar fondos que ayuden a la reconstrucción y mantenimiento de los proyectos de Bangassou.
- A primeros de mayo esperamos representar la obra "Vamos a contar mentiras"



• ULTIMAS DONACIONES



- El 27 de enero la Fundación de la LFP nos entregó un cheque de 20.000€ a cuenta de la recaudación del partido de fútbol celebrado en el Santiago Bernabeu el 30 de diciembre, de "Champions for Life"

• COMIDA SOLIDARIA EN CÓRDOBA

- El 8 de marzo, en el Círculo de la Amistad de Córdoba, tendremos una comida solidaria con música, bailes y regalos para todos los colaboradores y simpatizantes. La aportación por persona será de 35€ y esperamos contar con la presencia de Juan José Aguirre. Tendremos fila cero en la c/c 0237 6028 00 9159341463 de BBK



Estamos actualizando nuestra página web donde podrás encontrar más información www.fundacionbangassou.com

Síguenos también en  

AYÚDANOS A RECONSTRUIR BANGASSOU C/C Nº: 0075-3060-23-0602652779